

# APDESI

## Polres Pelabuhan Tj Priok, Berbagi Berkah di Jumat Curhat

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.APDESI.ID](http://TANGERANG.APDESI.ID)

Jan 25, 2025 - 12:39



JAKARTA - Polres Pelabuhan Tanjung Priok membagikan sembako ke buruh tenaga kerja bongkar muat sebagai bentuk kepedulian Polri kepada Buruh. Kali ini Jumat Curhat sasarannya di Gudang Presmart PT. Pelni Pelabuhan Tanjung Priok.

Adapun tujuan silaturahmi ini untuk berkomunikasi lebih dekat dengan buruh tenaga kerja bongkar muat. Terutama yang ada di wilayah Pelabuhan Tanjung Priok.

Selain melaksanakan Jumat Curhat Polres Pelabuhan Tanjung Priok, membagikan 50 paket sembako kepada buruh tenaga kerja bongkar muat kapal.

"Dalam kegiatan tersebut juga membuka dialog interaktif, aspirasi maupun kritik saran dari buruh dan pekerja terkait segala hal seputar kamtibmas dapat disampaikan dalam forum ini," kata Kapolres Pelabuhan Tanjung Akbp Dr. Martuasah H. Tobing, S.I.K., M.H., Jumat (25/1/2025).

Kapolres menyampaikan dalam kegiatan Jumat Curhat tersebut, bahwa sinergitas Stakeholder Pelabuhan Tanjung Priok, TNI, Polri dan segenap buruh/pekerja harus terus dijaga untuk keamanan dan ketertiban Jakarta Utara khususnya Pelabuhan Tanjung Priok.

"Berbagai permasalahan yang ada dapat juga langsung disampaikan ke Bhabinkamtibmas maupun pihak terkait lainnya di wilayah Pelabuhan Tanjung Priok. Sehingga apabila ada persoalan terkait gangguan kamtibmas dapat segera ditindaklanjuti dan dapat diselesaikan secara cepat, tepat dan tuntas," tambahnya.

Di hadapan para buruh dan pekerja, Kapolres mengimbau agar ikut berperan aktif dalam menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif, terutama saat sekarang ini dalam masa Pilkada yang sudah memasuki tahapan akan dilantiknya Gubernur dan Wakil Gubernur Daerah Khusus Jakarta.

"Bila ada perbedaan pilihan, pendapat atau pandangan jangan sampai menjadi polemik di tengah kita. Utamakan penyelesaiannya dengan musyawarah mufakat, kekeluargaan dan kerukunan bermasyarakat," ujarnya. (Humas)